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-En la Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires, a las 20.00 del martes 30 de 
mayo de 2006, con la presencia de 
los consejeros Rizzo, Calabró, 
Calogero, Decoud, Lovecchio, 
Degaudenzi, Bahamondez Fierro, 
Montenegro, Pereyra, Borda, 
Zamenfeld, Blasi, Molina Quiroga, 
García, Segura, Cozzi, Donato, 
Montaña, Marega, Krauss de 
Manigot, Butler, Martino, Fabregas, 
Vázquez, Fanego, Geller, Córdoba 
Núñez y Erbes: 

 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Les doy la 
bienvenida a la primera reunión de 
Consejo. 
 Espero que les haya gustado la 
disertación. 
 Pasamos a considerar el orden del 
día para luego ir a saludar a la gente. 
 
1. Punto 1 del Orden del Día. 
Distribución de cargos en el 
Consejo Directivo 
 
Dr. Decoud.- Yo soy Julio Argentino 
Decoud, así nos vamos conociendo. 
 El primer punto del Orden del Día 
es la distribución de cargos en el Consejo 
Directivo. 
 Si me permiten, voy a formular la 
siguiente moción: propongo para el cargo 
de presidente al doctor Jorge Gabriel 
Rizzo; para el cargo de vicepresidente 1°, 
a la doctora Adriana Noemí Calabró; para 
el cargo de vicepresidente 2°, a la doctora 
Laura Alejandra Calogero; para el cargo 
de secretario general, a quien habla, Julio 
Argentino Decoud (h); para el cargo 
prosecretario general, a la doctora Mabel 
María Laura Lovecchio; para el cargo de 
tesorero, al doctor Fernando Gabriel 
Degaudenzi; y para el cargo de 

protesorero, al doctor Iván Marcelo 
Bahamondez Fierro. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Se va a votar 
la moción. 
 
 -Se practica la votación. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Se 
aprueba… Sí, doctor Molina. 
 
Dr. Molina Quiroga.- La lista 49 se va a 
abstener en esta votación. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Me alegro. 
 Con tres abstenciones… 
 
Dr. Borda.- No, no. 
 La lista 48 también se abstiene de 
votar. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Se aprueba 
por ocho votos afirmativos. 
 
Dr. Decoud.- Y seis abstenciones. 
 
2. Punto 2 del Orden del Día. 
Fijación de Día y hora de 
sesiones ordinarias. 
 
Dr. Decoud.- Punto 2) del Orden del Día: 
Fijación de día y hora de sesiones 
ordinarias. 
 La moción es sesionar los días 
jueves a las 19 horas, tal cual es tradición 
en este Colegio. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Con 
aplicación estricta del reglamento: cinco 
minutos y se corta, sin reiteración… 
¿Perdón? 
 
Dra. García.- ¿Sin fumar incluye? 
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Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Sí, se puede 
fumar. 
 
Dr. García.- No, no se puede fumar. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Es una ley de 
la ciudad, no es una ley nacional. 
 Se va a votar si se puede fumar… 
 
Dr. Vázquez.- ¿Puedo hacer uso de la 
palabra? Ricardo Vázquez es mi nombre. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Sí, lo 
conozco, doctor Vázquez. No hace falta 
que me diga señor presidente tampoco. 
 
Dr. Vázquez.- No hay problema, le puedo 
decir señor presidente. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Dígame 
Jorge, como siempre; Jorge está bien. 
 
Dr. Vázquez.- Señor presidente Jorge, el 
tema es así. Hay algunas cuantas 
personas acá que sufrimos 
especialmente… 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Bien, me 
gusta como lo pide. Adhiero a su moción. 
Esa forma de pedirlo me encanta, doctor 
Vázquez, y apago el cigarrillo. 
 
Dr. Vázquez.- Le agradezco, señor 
presidente. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Le 
agradezco. 
 Entonces, se va a votar la moción 
de no fumar en las reuniones. 
 
 - Se practica la votación. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Aprobado. 

 Se va a votar la moción relativa al 
día y hora de sesión. 
 
Dr. Decoud.- Los jueves a las 19 horas. 
 
 - Se practica la votación. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Aprobado por 
unanimidad. 
 
Dr. Zamenfeld.- ¿Es a partir de este 
jueves? 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Sí, pasado 
mañana. 
 
3. Punto 3 del Orden del Día. 
Designación y determinación 
del número de miembros de 
las comisiones. 
 
Dr. Decoud.- Pasamos al punto 3) del 
Orden del Día: designación y 
determinación del número de miembros 
de las comisiones. 
 Dado que todavía no hemos tenido 
tiempo material de estudiar este tema, 
propongo que pase a la próxima reunión 
de Consejo. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Igualmente, 
les pido a los representantes de los 
bloques que ocupan las minorías que 
traigan una nómina de quienes están a 
cargo de institutos o comisiones que 
quieran seguir en esos cargos así lo 
podamos debatir abierta y llanamente. 
 La idea es que todos tengamos 
representación tanto en uno como en otro 
lugar. 
 
Dr. Molina Quiroga.- Una pregunta 
presidente… o a la primera minoría 
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oficialista: ¿hasta cuándo abrimos este 
compás, dado que hay muchas consultas 
que hacer? 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Hasta el 
jueves. Está dentro del orden del día del 
jueves, Eduardo. 
 
Dr. Molina Quiroga.- El reglamento así lo 
dice, pero ha sido tradición, cuando el 
oficialismo designa el coordinador o 
coordinadora de comisiones, entablar una 
consulta, sin perjuicio de que después 
pase por el Consejo Directivo. Pregunto si 
esto es posible reiterarlo o el jueves sí o 
sí… 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- No, no es 
sine qua non. Podemos charlar bien el 
tema. Creo que no va a haber problemas. 
Nosotros no venimos a generar 
inconvenientes. Los que están trabajando 
bien, continuarán; los que no estén 
trabajando bien, no continuarán. Lo único 
que queremos es tener representación 
nosotros también tanto en institutos como 
en comisiones, ni más ni menos. 
 
Dr. Molina Quiroga.- Uno de los temas, 
presidente, si usted me permite, que sería 
útil acordar… 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Me puede 
decir Jorge también, doctor. 
 
Dr. Molina Quiroga.- Le digo Jorge. 
 …es la integración. Es decir, el 
reglamento dice que debiera en lo posible 
respetarse la representación proporcional. 
Pero, bueno, como da quebrados, 
etcétera, uno de los puntos que me 
parece interesante acordar previamente 
es la cantidad de integrantes que cada 
lista podría proponer, más allá de la 
incorporación de independientes. 

 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Nosotros 
habíamos pensado así preliminarmente, 
como para que más o menos tengamos 
una idea, en cuarenta miembros. 
 
Dr. Molina Quiroga.- ¿Cada comisión? 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Cada 
comisión. 
 
Dr. Molina Quiroga.- ¿Cuarenta titulares 
y cuarenta suplentes? 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Sí. 
 Si después la gente no va, es otro 
problema, pero en principio ese sería el 
número. Y dejar un margen obligatorio 
para que la gente que no forma parte de 
ninguna lista también pueda concurrir, 
porque suele ocurrir que no pueden 
participar muchas personas que sí quieren 
hacerlo. Nos parece que no es 
democrático que quien no participó en 
ninguna lista porque no le interesa o 
porque no se sentía representada, no 
pueda estar en una comisión y  trabajar, 
incluso mejor que los que venimos de una 
agrupación. 
 
Dr. Molina Quiroga.- Ahí coincidimos. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- ¿Alguna 
duda más sobre el tema? 
 Entonces, se va a votar el pase 
para este jueves, con la idea de seguir 
trabajando el tema lo días sucesivos. 
 
 - Se practica la votación. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Aprobado por 
unanimidad. 
 La encargada de comisiones es la 
doctora Lovecchio y la encargada de 
institutos es la doctora Calabró. Si 
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ustedes tienen alguna duda, intercambien 
los teléfonos para ir ganando tiempo. 
 
Dr. Decoud.- Todos los consejeros tienen 
un sobre que contiene el orden del día 
para la reunión de Consejo del 1° de junio. 

Dejo constancia de eso. 
 
Sr. Presidente (Dr. Rizzo).- Se levanta la 
sesión. Nos vemos el jueves. 
 
 -Son las 20.7 

 
 
 
 


